

Herrn
Oberbürgermeister Julian Osswald
Rathaus
Marktplatz 1

72250 Freudenstadt

Freudenstadt, 2. Februar 2013

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

bitte leiten Sie dem Gemeinderat bei nächster Gelegenheit den nachfolgenden Antrag zur Beratung zu:

Antrag an den Gemeinderat

»Vorschlag der EU-Kommission zur Regulierung von Dienstleistungskonzessionen«

Der Gemeinderat möge beschließen:

1. Die Verwaltung stellt dar, wer welche Wasserrechte hält, die für die Versorgung der Bevölkerung auf unserer Gemarkung vonnöten sind.
2. Die Verwaltung prüft, ob die Wasserechte in eine andere rechtliche Struktur übergehen sollten, um einem möglichen Ausschreibungszwang der Wasserkonzessionen auf internationaler Ebene aufgrund der o.g. Richtlinie vorzubeugen.

Begründung:

Wasser ist ein Element der Daseinsvorsorge, das nicht in private Hände gehört. Die EU-Kommission eröffnet mit der geplanten Richtlinie unter anderem die Möglichkeit, dass Konzessionen für nicht von einem kommunalen Eigenbetrieb gehaltene Wasserrechte international ausgeschrieben werden können bzw. müssen. Es ist daher angeraten, die derzeitige Struktur in Freudenstadt rechtzeitig daraufhin zu überprüfen.

Für die CDU-Fraktion,
mit freundlichen Grüßen

Andreas Bombel